



Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Cinco detenidos por un robo con violencia y empleo de armas

REDACCIÓN 26/11/2016

La Policía Nacional, en colaboración con la Guardia Civil, ha culminado una investigación que se ha saldado con la detención en Puente Genil de cuatro personas acusadas de un robo con violencia en el que emplearon escopetas, además de otro de tenencia ilícita de armas, encubrimiento y tráfico de drogas.

Los hechos, según informaron ayer ambos cuerpos de seguridad, fueron denunciados el pasado 20 de octubre en Lucena por el supuesto robo con violencia sufrido por tres personas de Antequera, a las que otras dos les habían sustraído 20.000 euros a punta de escopeta, en las inmediaciones del polígono Pilar de la Dehesa, adonde habían ido para realizar la compraventa de un vehículo. El presunto vendedor --que acudió acompañado por otro individuo a la cita-- exigió para mostrarles el turismo que supuestamente ofertaba que portasen el dinero en metálico y que la cita tuviese lugar en el polígono, condiciones que fueron aceptadas por las víctimas. Una vez en el lugar concertado, los presuntos autores de los hechos sacaron del maletero dos escopetas y les exigieron los 20.000 euros que el denunciante manifestó que portaba en ese momento, al tiempo que huyeron.

Ante ello, la Policía Nacional solicitó la colaboración de la Guardia Civil, que inició un operativo conjunto en el que se identificó plenamente a los presuntos autores -tres de ellos acusados de colaborar- y se les detuvo. También se han intervenido dos escopetas y se han recuperado 11.000 euros y 2.200 gramos de cogollos de marihuana.

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

El alcalde pide apoyo para un Pacto de Estado contra la Violencia de Género

Virginia Requena 25/11/2016 | Puente Genil Noticias

Representantes electos en el ayuntamiento de Puente Genil, trabajadores municipales y ciudadanos han guardado cinco minutos de silencio ante las puertas del ayuntamiento de Puente Genil para visibilizar el Día Contra la Violencia de Género. EN GRUPO COMUNICA podrás verlo, (abónate, 957601002).

El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, ha recordado que 58 mujeres han sido asesinadas este año, por lo que la sociedad "además de decir ¡basta! deben dar un paso más allá y debe hará un pacto de gobierno." Y – apostilló- creo "que basta ya de medias apuestas y de una forma definitiva apostar porque no vuelva a ocurrir". Lo que se demuestra es que" en el siglo XXI somos incapaces de atajar estos problemas". Morales invitó "a la ciudadanía a que se manifiesten por ese Pacto de Estado".

GABINETE DE PRENSA C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba) Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





De: Gabinete de Prensa Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil **Resumen de noticias locales**

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

Alumnos del IES Manuel Reina lanzan 304 globos morados contra la violencia de género

Rocío Díaz 25/11/2016 | Puente Genil Noticias

Más de 700 alumnos, de entre 1º de la ESO y 2º de Bachilletaro más ciclos formativos, se han concentrado esta mañana a las 11.15 horas en el patio de dicho centro para conmemorar el día contra la Violencia de Género. Dos alumnas leían un manifiesto para demostrar la implicación del alumnado contra esta lacra social y a continuación se lanzaron 304 globos morados para dar visibilidad a esta lacra. Por último, los alumnos de educación plástica, visual y audiovisual de 4º de la ESO elaboraron una pancarta que instalaron en una de las fachadas del patio para hacer partícipe al resto de los alumnos con mensajes en señal de condena y rechazo hacia el maltrato. La finalidad con estos actos, sensibilizar a la sociedad de la gravedad de este problema y hacer reflexionar sobre el mismo".



www.puentegenilnoticias.com

Hoy 5 minutos de silencio en el Ayuntamiento y una concentración por la tarde contra la Violencia de Género

Virginia Requena 25/11/2016

Hoy , 25 de noviembre, se celebra el Día Mundial Contra la Violencia de Género, la concejalía de Igualdad del Ayutamiento de Puente Genil convoca a los ciudadanos a Esta tarde a las 19 horas arrancará una concentración del parque del Tropezón hasta la biblioteca Ricardo Molina, contra esta lacra.

De otro lado, en el pleno del próximo lunes, 28 de noviembre los tres grupos municipales presentarán y aprobarán una moción conjunta para" seguir Impulsando desde el ámbito local la sensibilización sobre la violencia de género, y la detección y apoyo a las víctimas y sus hijos e hijas menores". De otro lado, "seguir Impulsando la aplicación de la Ley de Medidas de Protección Integral contra la Violencia de Género en coordinación con todos los poderes públicos, tanto locales como autonómicos y estatales". También "reclamar que los Ayuntamientos y entes locales recuperen expresamente las competencias en Igualdad y Violencia de género". SIGA TODA LA ACTUALIDAD CON GRUPO COMUNICA (abónate, 957601002- Cuesta del Molino, s/n).

Así como declarar este municipo libre de violencia de género. También el El Ayuntamiento de Puente Genil "renueva el compromiso de colaborar ante cualquier manifestación de violencia y reitera su compromiso de apoyar e impulsar medidas que promuevan su eliminació". E "instar a la Dirección General de Violencia de la Junta de Andalucía que ponga en marcha los mecanismos necesarios para exigir informes forenses con test y pruebas psicológicas que valoren las consecuencias del maltrato Psicológico".

GABINETE DE PRENSA C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba) Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





De: Gabinete de Prensa

Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Que desde los Ayuntamientos "se abran canales formales e informales de comunicación entre las víctimas, el tejido asociativo y los colegios de profesionales para mejorar la atención a las víctimas".

Así como "instar a los Cuerpos y fuerzas de Seguridad del Estado y en caso concreto a los Ayuntamientos para que las policías locales ofrezcan claridad e información de los pasos a seguir para las victimas cumpliendo los protocolos existentes".

Este Ayuntamiento solicitará al Gobierno estatal que "se dote suficientemente las partidas presupuestarias que se han venido recortando en los últimos años, especialmente los recursos destinados a la prevención y a la asistencia social de las víctimas de violencia de género, dependientes tanto de las Comunidades Autónomas, como de los servicios de proximidad de los Ayuntamientos, aunque se han transferido en torno a los 25 millones de euros a las CCAA, para la asistencia social integral a las víctimas".

También que se "que estipule un fondo de apoyo a los ayuntamientos para dar refuerzo a la red de servicios públicos, impulsando el papel que desempeñan y deben seguir desempeñando los servicios sociales municipales y centros de la Mujer".

De otro lado," poner en marcha, en los Juzgados Especializados en Violencia de Género, el Acompañamiento Judicial Personalizado para hacer accesible la información a las mujeres víctimas de violencia de género sobre el itinerario y procedimiento más seguro".



www.puentegenilnoticias.com

La lluvia no impidió la manifestación contra la violencia de género

Rocío Díaz 25/11/2016 | Puente Genil Noticias

Bajo los paraguas, más de un centenar de personas se manifestaron ayer en Puente Genil contra la violencia de género. Una marcha con salida a las 19.00 horas desde el parque del Tropezón y que recorrió toda la arteria principal de la localidad, La Matallana, hasta llegar finalmente al salón de actos de la Biblioteca Ricardo Molina.

Allí, a las puertas se llevó a cabo una suelta de globos con los nombres de las mujeres asesinadas por esta lacra social y ya en el interior, tuvo lugar la lectura de dos manifiestos, por parte del Consistorio pontano y por parte de la FLAM. Agradeciendo la colaboración prestada en la lucha contra el maltrato a todos los centros educativos, asociaciones, Hospital de Alta Resolución de Puente Genil y Policía Local con sus propias iniciativas, se realizó, en última instancia un recordatorio a las 57 víctimas asesinadas desde noviembre de 2015 hasta la fecha, nombrándolas una a una por su nombre en un acto que resultó ser muy emotivo.

(TODOS LOS DETALLES Y LAS DECLARACIONES DEL ALCALDE Y CONCEJALA DE IGUALDAD AL RESPECTO EN LOS INFORMATIVOS DE PUENTE GENIL TV- 20.30 HORAS)





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

Cinco detenidos en Puente Genil por un presunto robo en Lucena con intimidación en el que usaron armas de fuego

Virginia Requena 25/11/2016 | Puente Genil Noticias

Agentes Policía Nacional en colaboración con agentes de la Guardia Civil, han culminado una investigación en el miércoles día 23, que se ha saldó con la detención en Puente Genil, de cuatro personas acusadas de la presunta comisión de un robo con violencia en el que emplearon armas de fuego, además de otros de tenencia ilícita de armas, encubrimiento y tráfico de drogas. Los hechos se remontan al pasado día 20 de octubre, cuando se recibió en la Comisaría de Lucena una denuncia por el presunto robo con violencia sufrido por tres personas, a las que al parecer otras dos le habían sustraído 20.000€ a punta de escopeta, todo ello en las inmediaciones del Polígono Pilar de la Dehesa de la localidad cordobesa de Lucena. Las víctimas, procedentes de la vecina Antequera, acudieron al municipio lucentino, según sus propias manifestaciones, citadas por una persona a fin de realizar la compra-venta de un vehículo.

En un momento dado, el supuesto vendedor -que acudió acompañado por otro individuo a la cita- exigió para mostrarles el turismo que supuestamente ofertaba, que portasen el dinero en metálico y que la cita tuviese lugar en el Polígono del Pilar de la Dehesa, condiciones que fueron aceptadas por las víctimas. Una vez en el lugar concertado, los presuntos autores de los hechos sacaron del maletero dos escopetas y les exigieron los 20.000€ que el denunciante manifestó que portaba en ese momento, huyendo ambos del lugar.

Con todo el relato de hechos anterior, los investigadores iniciaron las pesquisas correspondientes gracias a las cuales se pudo determinar como, al parecer, los supuestos autores habían huido a la vecina localidad de Puente Genil. En este punto los encargados del caso solicitaron la colaboración de agentes de la Guardia Civil del Puesto Principal de esa localidad, iniciando de este modo, un operativo conjunto entre ambos Cuerpos de Seguridad del Estado.

Fruto de ese dispositivo conjunto, se logró identificar plenamente a los presuntos autores, por lo que se procedió a la detención en primera instancia de uno de ellos, y tras diversas indagaciones realizadas a posteriori y la práctica de un registro domiciliario, consiguieron detener a otras tres personas que, presuntamente, habían colaborado con ésta en el hecho investigado, interviniéndose las dos escopetas con las que supuestamente intimidaron a la víctima para sustraer el dinero, las cuales se encontraban cargadas y preparadas para hacer fuego, dándose por concluido el operativo en la madrugada de hoy con la detención en última instancia del segundo de los presuntos autores materiales del robo.

Además de las armas largas, los agentes actuantes se han incautado de 11.000€ en billetes de 500€, 2.200 gr. de cogollos de marihuana preparados al parecer para su venta, una balanza de precisión, munición y diversos efectos y herramientas que están siendo investigados en estos momentos por si pueden ser de ilícita procedencia. Los detenidos han sido puestos a disposición del Juzgado de Instrucción de Guardia de Lucena y las armas de fuego, cuyos números de serie se encontraban borrados, están siendo objeto de estudio por Policía Científica para tratar de determinar su procedencia. El operativo ha estado compuesto por agentes de la Brigada Local de Policía Judicial de la Comisaría Local de Lucena-Cabra y de agentes del área de investigación del Puesto Principal de la Guardia Civil de Puente Genil.





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

www.publico.es

Miguel Ríos, un mito del atletismo andaluz con 425 euros al mes

A los 57 años, el inolvidable 'corredor de las magdalenas' de Andalucía, lleva desde 2007 sin encontrar trabajo, vive del subsidio y trabaja de forma altruista en su pueblo con los niños. "Hay padres que no tienen ni para pagar una ficha de cinco euros", denuncia.

ALFREDO VARONA @AlfredoVaronaA

En la Andalucía de hoy, como en la de ayer, no todo es el encanto de la gente. En esos pueblos como Puente Genil, donde también habita la humildad, Miguel Ríos cuenta que el único ingreso que le queda es el subsidio de 425 euros al mes. No hay forma de que él, uno de los mitos vivos del atletismo andaluz, encuentre un trabajo desde 2007 cuando fue despedido de Panrico, "donde trabajaba desde los 12 años en el departamento de limpieza y de residuos".

Hoy, que ya cumplió los 57, no sobran los motivos para imaginar que su vida vaya a cambiar. "He movido el currículum por todos los sitios, de peón, de albañil o de lo que fuese a través mía y de la Oficina de Empleo". Pero podría ser, como dice él, que "en tiempos de injusticia es peligroso llevar razón".

Así que prefiere apoyarse en esa Ford Transit de nueve plazas y nueve años de antigüedad que se compró "con una parte de la indemnización que me dieron de 90.000 euros" y que es como su amuleto frente a la desesperación. "Me permite moverme por los pueblos de la provincia para dar clases de atletismo a los niños e, incluso, para llevarles a competiciones de forma altruista". Una salvación para él, más que una profesión para su familia, porque "en los ayuntamientos apenas hay dinero". La humildad es atrevida. "Me encuentro con niños cuyos padres no tienen ni cinco euros para pagar la ficha y, a lo sumo, me dan lo que pueden, pero ¿qué les vas a pedir? ¿qué les puede uno pedir?"

Pero así puede ser la vida en Andalucía, donde la perfección tampoco existe como explica Miguel Ríos. Ni siquiera su popularidad, que llenó periódicos en el año 92, fue suficiente. Entonces se convirtió en un héroe en una ciudad revolucionada por la Expo en la que no se contenía en gastos. La prueba fue el maratón de ese año en el que la organización invirtió hasta 30 millones de pesetas para traer a atletas de máximo prestigio. Sin embargo, el ganador iba a ser él, Miguel Ríos, un tipo que trabajaba limpiando en Panrico.

Un atleta de perfil bajo, cuya victoria provocó el enfado de la organización "que aspiraba a un ganador de categoría. El dinero se había gastado con esa idea y fui a ganar yo, que no era más que un cateto de pueblo". Fue una victoria tan extraña que hasta provocó el desmayo de su mujer, "que estaba en el séptimo mes del segundo embarazo, en la Avenida Cruzcampo de Sevilla cuando vio con sus propios ojos que lo que le estaban diciendo era verdad. Su marido, efectivamente, era el que lideraba esa carrera entre tantas estrellas". Pero hay días en los que el mundo gira al revés y ese pudo ser uno de ellos. "Al año siguiente, tuve que pagar mi dorsal", replica ahora. "Los organizadores ni me invitaron siquiera. No querían saber nada de mí". Hoy, sin embargo, el enfado de ayer ya pasó de lugar. La letra impresa lo demuestra. En el magnífico libro, dedicado al 25 aniversario del maratón de Sevilla, la portada se ilustra con una fotografía épica de Miguel Ríos luchando contra los elementos. Una imagen que, en realidad, no fue el resultado de la casualidad, sino una parte más de su biografía, capaz de ganarse el supremo cariño de Andalucía como si fuese uno de sus toreros. Luego, fue contratado para viajar por el mundo.

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

"Fui a correr nueve veces el maratón de Nueva York. Fui a Río de Janeiro, a Londres, a Rotterdam, a Lisboa, a Estocolmo y hasta a la noche blanca de San Petesburgo". También fue internacional y hasta opositó con motivo para representar a España en el maratón de los Juegos Olímpicos de Barcelona 92. En realidad, se convirtió en un orgullo para Andalucía y para toda la clase obrera, porque las excepciones existen. Su vida no era la de un atleta de elite, pero él peleaba con los atletas de elite, con gente de la categoría del italiano Orlando Pizzolato o el portugués Fernando Mamede. Quizá porque las contradicciones son así, perversas o incorregibles. "Yo nunca dejaría de ser el corredor de las magdalenas", añade hoy. "Un extraño sujeto que empezó a correr por primera vez en el servicio militar en Vitoria, lo que cambió mi vida".

"Trabajaba en Panrico en el departamento de limpieza, donde estaba todo el día de pie con un horario en el que prácticamente entraba a las cinco de la mañana y salía a las diez de la noche. Tenía que devolver el tiempo que me concedían para correr", explica Miguel Ríos, que entonces realizaba una media de 220 kilómetros semanales o doblaba mañana y tarde. "A veces, ni yo mismo lo concebía".

Hoy, le quedan extraños recuerdos como esos jueves en los que se acercaba a los 34 kilómetros. "Cuando volvía al trabajo, me costaba mantenerme en pie. Sufría hasta mareos. Pero entonces tomaba el membrillo de mi pueblo y se curaban los dolores. Me daban unas subidas de insulina que no veas y que me permitían volver a intentarlo a la mañana siguiente"

De aquello quedan casi 35 años de trabajo o la casa, que se construyó en doce años, ya pagada y que hoy justifica que no se muera de hambre con esa ayuda de 425 euros. Tiene dos hijos, "uno estudiante y la chica que está intentando montar un negocio de ropa de niños". Su mujer trabaja en la recepción del Centro de Salud y él, Miguel Ríos, aprieta las manos frente a la dificultad. Una absorción de la empresa en la que llevaba toda la vida, le sacó del mundo laboral. "Al principio, cuando me quedé sin trabajo, creía que me derrumbaba. No sabía que pudiese ser tan duro".

Después, entendió que "con más de 300.000 kilómetros en las piernas", el atletismo le podía ayudar a volver a vivir. Y entonces decidió crear una escuela provincial. Y, aunque apenas signifique dinero, hoy lo mantiene de pie, porque, ha encontrado una ilusión, "los niños", más que unsa economía. "Pero esta vida me ayuda a olvidarme de esos amargos 425 euros del subsidio para un hombre de 57 años".

"No puedo vivir toda la vida pensando que merezco más. Decidí aceptar lo que hay. Tengo que hacerlo. El paro es escandaloso en Andalucía y yo soy uno de ellos", señala antes de subir a su Ford Transit para volver a Puente Genil. Las tardes, si no llueve, va por los pueblos. "Así que prefiero ver las caras de los niños o que algunas de las madres de estos niños se hayan decidido a empezar a correr viendo a sus niños correr. Hoy, dicen que es maravilloso y que esto les ha ayudado a ver la vida de otra forma. Y es lo que me hace recordar a mí que no todo en la vida es un buen trabajo o una buena nómina", explica Miguel Ríos, ese recuerdo mágico en medio de la Expo de Sevilla del 92. Un hombre que hoy ya aprendió a vivir así sin miedo ni lujos, sin miseria y con grandeza. Todo es posible en la vida.